

KABAR TERBARU

Kodim 0707/Wonosobo Renovasi Makam Pencipta Logo Persit

Ahmad Ridho - WONOSOBO.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 2, 2023 - 16:20



Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan kegiatan karya bakti renovasi makam Kapten Caj Tranggono yang merupakan pencipta logo Persit Kartika Chandra Kirana, bertempat di Dusun Gedangan, Desa Pacekelan, Sapuran, Wonosobo.

Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan kegiatan karya bakti renovasi makam Kapten Caj Tranggono yang merupakan pencipta logo Persit Kartika Chandra Kirana, bertempat di Dusun Gedangan, Desa Pacekelan, Sapuran, Wonosobo. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Danramil 08/Sapuran Kapten Kav Sudarmaji. Kamis (02/03/2023)



Ditempat terpisah Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menyampaikan, pemugaran makam Alm. Kapten Caj Tranggono sebagai bentuk perhatian, penghormatan dan ucapan terima kasih TNI AD atas jasa beliau membuat logo Persit (Persatuan Istri Tentara) yang hingga saat ini logo tersebut masih digunakan.

“Kita sebagai anak bangsa harus bangga dan menghargai jasa para pahlawan yang telah mendarmabaktikan pikiran, tenaga dan segalanya untuk bangsa dan negara. Sekecil apapun sumbangan mereka bagi kita sangatlah besar dan berarti. Sebab tanpa perjuangan dan karya mereka tentu saat ini kita semua tidak akan merasakan arti sebuah kemerdekaan, “ kata Dandim.



Sudah sepatutnya generasi penerus menghormati jasa para pahlawan. Penghormatan itu bisa dilakukan dengan banyak cara. Seperti saat ini yang sedang dilakukan oleh Kodim 0707/Wonosobo merenovasi makam Alm. Kapten Caj Tranggono di Dusun Gedangan Desa Pacekelan Sapuran, ujar Letkol Inf Rahmat.

Kapten Kav Sudarmaji saat renovasi makam menambahkan, karya bakti ini dilaksanakan dengan melibatkan masyarakat dan tokoh agama di sekitarnya dengan harapan mereka tahu bahwa salah satu warganya mempunyai karya besar bagi TNI AD yaitu membuat logo Persit yang hingga saat ini masih digunakan.



Untuk itu kepada kita semua khususnya masyarakat Desa Pacekelan agar makam ini dirawat bersama – sama sebagai pengingat bahwa warganya ada yang menjadi anggota TNI dan berhasil menorehkan karyanya hingga saat ini. Dan juga diharapkan generasi muda bisa mencontoh semangat Almarhum dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara, pungkasnya.